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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive, Lavoro, Patrimonio, Polo catastale, Politiche
dell’innovazione

Verbale n. 8 del 05 maggio 2011

L’anno 2011, il giorno 05 del mese di maggio alle ore 16.30, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente Evghenie, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala Gruppi di palazzo
Moroni, la II Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
EVGHENIE Nona Presidente P SALMASO Alberto Capogruppo P
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente P CRUCIATO Roberto Componente P
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente A MAZZETTO Mariella Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo A CAVALLA Gregorio Delega Aliprandi P
TONIATO MICHELE Delega Scapin P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
DI MARIA Federica Delega Busato P MARIANI Luigi Componente P
MANCIN Marina Capogruppo P LITTAME’ Luca Componente P
RUFFINI Daniela Capogruppo P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione comunale, l’assessore Marta Dalla
Vecchia.
Sono altresì presenti gli uditori Sadocco Filippo e Gambelli Gilberto.

Segretario verbalizzante: Giorgio Zanaga.

Alle ore 16.45 la Presidente Evghenie, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame della proposta di deliberazione di Giunta Comunale n. 2011/0205 del 03/05/2011

“SOTTOSCRIZIONE AUMENTO DI CAPITALE SOCIALE DELLA SOCIETA’ AUTOSTRADA BRESCIA
VERONA VICENZA PADOVA SPA”.

2. Varie ed eventuali.

Viene consegnato ai Consiglieri:
- copia della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n. 2011/0205 del 03/05/2011;
- copia dei verbali n. di rep. 17592 e 18039 di assemblea straordinaria della “Società per azione Autostrada

Brescia-Verona-Vicenza-Padova”;
- copia prot. 10 del 01/02/2011 della Direzione Generale della citata società con oggetto: “Assemblea

straordinaria del 13 dicembre 2010 – promemoria scadenze – aumento di capitale sociale: adempimenti
conseguenti”.

Tale documentazione è agli atti della Seconda Commissione.
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Presidente
Evghenie

Saluta e ringrazia i presenti e apre i lavori della riunione.
Legge l’Ordine del Giorno, invita i consiglieri a prendere copia della documentazione a
corredo della riunione e lascia la parola all’assessore Marta Dalla Vecchia.

Assessore Marta
Dalla Vecchia

Saluta e ringrazia.
Informa che il 13 dicembre 2010 l’assemblea straordinaria dei soci della Società per
azioni Autostrada Brescia-Verona-Vicenza-Padova ha deliberato un aumento, a
pagamento, del capitale sociale da attuarsi in tre fasi finalizzato ai futuri investimenti
con emissione di nuove azioni al valore nominale di € 72,30 ciascuna a cui va ad
aggiungersi un sovrapprezzo di € 307,52 ad azione (totale per azione € 379,82).
La prima fase (entro il 31/05/2011) prevede l’esercizio del diritto di opzione dei soci
(anche per le azioni che si rendessero disponibili) con il versamento del valore
nominale e del sovrapprezzo.
La seconda fase (entro il 15/06/2011) prevede il diritto di sottoscrizione dei soci
sull’eventuale parte inoptata.
La terza fase (dal 15/06/2011 al 29/07/2011) l’offerta ai terzi dell’eventuale parte
inoptata.
Sottolinea che è importante per il Comune di Padova procedere alla sottoscrizione
della propria quota dell’aumento di capitale sociale, che ammonta a € 1.924.927,00 per
un totale di n. 5.068 azioni, per non diminuire il valore delle azioni possedute con
conseguente minor realizzo in sede di vendita della partecipazione detenuta che,
ricorda, è già stata autorizzata dal Consiglio Comunale.
Evidenzia che già tutti i soci pubblici hanno dichiarato il loro interesse alla
sottoscrizione dell’aumento di capitale mentre la Provincia di Padova ha già deliberato
in tal senso.
Precisa che la spesa derivante dall’esercizio di opzione sarà finanziata con parte del
ricavato di € 7.831540,00 derivante dalla vendita delle azioni della Società per le
Autostrade di Venezia e Padova S.p.A. per le quali è già stata presentata un’offerta
irrevocabile.

Cruciato Chiede se ci sono già i soldi provenienti dalla vendita delle quote dell’autostrada
Padova-Venezia.

Assessore Marta
Dalla Vecchia

Specifica che la vendita delle azioni della Società per le Autostrade di Venezia e
Padova S.p.A. è in corso di definizione ma poiché è stata presentata un’offerta
irrevocabile si è già potuto iscrivere l’importo della vendita come risorsa nel bilancio e
la quota che dovremmo sborsare per l’aumento di capitale sarà prelevata dal relativo
intervento di bilancio.

Salmaso Fa presente che la gara per la vendita del pacchetto azionario dell’autostrada BS-VR-
VI-PD è andata deserta e chiede qual è la ratio che fa supporre all’Amministrazione
che con questa operazione di ricapitalizzazione ci sarà un vantaggio.

Cavalla Chiede:
- quanti rappresentanti del Comune di Padova sono presenti nel Consiglio

d’Amministrazione della società;
-  quanti soci pubblici non hanno aderito alla ricapitalizzazione;
- quali conseguenze potrebbero derivare da un’eventuale non adesione del Comune

di Padova;
- di quanto diminuirà la quota del Comune dopo l’aumento di capitale.

Assessore Marta
Dalla Vecchia

Precisa che:
- c’è stata una riunione tra i soci pubblici nella quale gli stessi hanno dichiarato di

voler sottoscrivere l’aumento di capitale perché risulta conveniente;
- la mancata sottoscrizione potrebbe essere impugnata dalla Corte dei Conti in

quanto l’Amministrazione non effettua un’operazione vantaggiosa;
- non ci sono rappresentanti del Comune di Padova nel C.d.A. della società;
- la diminuzione della quota del Comune dopo la ricapitalizzazione sarebbe di circa lo

0,85% (dal 3,85% a circa il 3%);
Precisa che la gara, andata deserta, stabiliva un prezzo di € 740,00 per azione e che al
momento del bando di gara la valutazione della società era di 500 milioni mentre la
valutazione attuale è di 750 milioni.

Littamé Chiede se il nostro diritto d’opzione è vendibile.
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Assessore Marta
Dalla Vecchia

Specifica che se il Comune di Padova non esercita il proprio diritto d’opzione, la quota
confluisce nella parte dell’inoptato e successivamente sarà offerta prima agli altri soci e
poi ai terzi.

Sadocco Ritiene che non ci siano i presupposti di convenienza per l’aumento di capitale.

Assessore Marta
Dalla Vecchia

Precisa che non partecipare alla ricapitalizzazione sarebbe un danno verso tutti i
cittadini.
Evidenzia che tutti i soci pubblici sono d’accordo nell’aderire all’aumento di capitale.
Specifica che è una scelta politica di interesse pubblico per non far diminuire le quote
della parte pubblica.

Gambelli Chiede se dopo la gara andata deserta c’è stata qualche transazione tra i soci.

Assessore Marta
Dalla Vecchia

Precisa che dopo la gara il Comune di Milano ha venduto la sua quota al prezzo di €
700,00 per azione.

Gambelli A suo parere non è corretta l’affermazione citata nella seconda riga del quarto
capoverso della proposta di deliberazione “……. per non diminuire il valore delle azioni
possedute ……..”.

Assessore Marta
Dalla Vecchia

Fa notare che la frase continua con “con conseguente minor realizzo in sede di vendita
della partecipazione azionaria”.
Spiega che per un privato acquistare una quota più grande può permettergli di far
cambiare l’asset della società. Per cui per il Comune di Padova è importante
mantenere la propria quota.

Cusumano Chiede se al Comune di Padova, oltre alla propria quota di ricapitalizzazione,
converrebbe acquistare le eventuali parti inoptate.

Assessore Marta
Dalla Vecchia

Risponde che questa valutazione potrà essere fatta solo dopo il 31/05/2011.

Cusumano Chiede come sarebbero stati utilizzati i soldi in caso non ci fosse stata la
ricapitalizzazione.

Assessore Marta
Dalla Vecchia

Spiega che i proventi delle alienazioni (autostrada PD-VE) dai quali viene effettuato il
prelievo per l’aumento di capitale sono destinati al Piano Triennale delle opere
pubbliche.

Presidente
Evghenie

Alle ore 17.30 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia gli
intervenuti e chiude la seduta.

               LA PRESIDENTE  della II Commissione Consiliare
                                     Nona Evghenie

                           Il Segretario verbalizzante
                                    Giorgio Zanaga


